

SPORT

Die Laufsaison geht weiter!

Bereits drei Wochen nach dem letzten Wettkampf standen Kathi Schichtl und Mathias Galler am vergangenen Sonntag, dem 19. März 2017, beim „Trail du Petit Ballon“ in Frankreich am Start.

53 Kilometer und 2.100 Höhenmeter galt es dabei zu absolvieren. Kathi konnte einmal mehr zeigen, was in ihr steckt und gemeinsam mit zwei weiteren Damen den ersten Platz holen.

Mathias hat ebenfalls gezeigt, dass ihm die Distanz mit den vielen Höhenmetern sehr liegt und ist in einer Zeit von knapp sechs Stunden ins Ziel gerannt. „Es war kein einfaches Rennen. Die Anstiege waren knackig und das ständige Hoch und Runter auf den Trails hat ganz schön Kraft gekostet“, so Kathi Schichtl. Sie ist dabei auch noch gestürzt und musste nach der Heimreise im Landeskrankenhaus Hohenems an der Hand genäht werden. Wir wünschen gute Erholung!

Nicht vergessen! Jeden Dienstag um 18.30 Uhr: Lauftreff in Hohenems, Treffpunkt bei der Volksschule Markt.



Weitere Informationen unter www.lauftreff-hohenems.at